



MURIEL CHAUVEY

## À LYON, DES VACANCES POUR LES AÎNÉS

À Lyon, ville amie des aînés depuis 2010, les seniors peuvent profiter de sorties culturelles ou récréatives organisées par le Centre communal d'action sociale (CCAS) durant l'été. Ces escapades à la journée, gratuites et encadrées, ont bénéficié à 1 864 personnes. L'initiative concerne les résidents des maisons de retraites gérées par le CCAS, accueillis dans le parc de l'internat Favre. La ville propose aussi, d'avril à fin octobre, des séjours d'une semaine en partenariat avec l'Agence nationale du chèque-vacances. En 2015, quatre destinations étaient proposées aux retraités : Agde, le Lavandou, Laurac-en-Vivarais et Grasse. J.-C. M.